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会　長 大森夏彦
副会長 藤松幸一
副会長 宇野由香子

書　記 新納麻衣子
書　記 平野雅幸

会　計 高岡　昇
会　計 三宅紘子

京都パレスワイズメンズクラブ会長

大森 夏彦
『先意承問』 “Being proactive”
気持ちを察し「知恵」と「行動」を

国際会長（IP）　

Moon Sang - Bong（韓国）　
'Yes,we can change.'
「私たちは変えられる」

アジア太平洋地域会長（AP）　

田中 博之（日本）
'Action！'
「アクション！」　

西日本区理事

遠藤 通寛（大阪泉北）
「未来に残すべきものを守り育てる」
’Let's protect and cultivate
what should be passed
on to the future'

京都部部長　｠

川上 孝司（京都パレス）
「永遠の絆」
'will the circle be unbroken'

　2018年～2019年度京都部長公式訪問では京都部各クラブ会長およびクラブの皆様に温かく迎
えていただきました。感謝するばかりです。
　今期、京都部部長として部長公式訪問時に次のようなご質問をいただきました。『国際ではＣＳ，
Ｙサ事業が一緒になっているのに対し西日本区ではＣＳ事業、Ｙサ事業がそれぞれ別の主任、主査
を置いているのはなぜですか？』、といった質問です。これは国際憲法ガイドラインを読んで見る
と出てきます。そこにはこのように書かれています。第2条第3項、A.「まず、第一にＹＭＣＡのため
のサービスクラブとして活動する。」とあります。東日本区定款では「ＹＭＣＡのための奉仕クラブ
として活動する。」と、ほぼ国際憲法に準じた形になっています。西日本区定款第2条第3項A.では
「奉仕活動を通じてＹＭＣＡの活動を支援する。」とあります。これに伴い東日本区では地域奉仕と
Ｙサは一つの事業として取り扱います。ＹＭＣＡが行なう地域奉仕またはＹＭＣＡと共に行なう
地域奉仕活動をＣＳとされている様です。西日本区ではＣＳとＹサは別の事業として扱われてい
てＹＭＣＡへのサービスは当然のこととし、広く一般奉仕団体としてのＣＳ活動にも力を入れ行
おうという意味が込められているように思います。
今期においても、各クラブでは活発な活動がなされ、報告をいただいております。東陵クラブの祇
園祭ごみ清掃活動支援、ウエストクラブの京都西山竹林再生事業、センチュリークラブの白川学園
夏祭りサポート、ウイングクラブのウィズキッズ病院コンサートサポートなど、京都部各クラブの
皆様が、様々な独自の地域奉仕事業を繰り広げられています。クラブ訪問時感じましたことは、各
クラブの例会に対する思い入れは、クラブの性格、人数は違っても京都部らしい例会模様でした。
ただ、どのクラブもメンバーの高齢化が進み、若く新しいメンバーが入りづらくなる傾向がある様
です。以前にも書きましたが、若いメンバーが加わることで活動内容の幅が広がります。また、見た
ことのない世界を見せてくれます。ここでは、経験を持った先輩たちが老婆心という言葉を隠し、
心を持って同じ思いで共に活動することが重要に感じました。各クラブの独自の活動の中で共に
学び、共に未来を語り合う。そこに伝統を重んじ、ワイズダムをしっかりと心の中に持った旧いメ
ンバーが必要とされるのではないでしょうか。

京都パレスワイズメンズクラブ第48期　広報事業委員会
委員長:渡邉 大介　副委員長：前川 健司　委員：芦原 孝一、尾﨑 明子、福井 正太、米増 貴雄

日　時：

場　所：
登録費：
お申し込み：2月5日（火）までにメールまたはFAXにて、クラブごとにお申し込みください。
 　　Mail: kyoto@ymcajapan.org ／ FAX: 075-251-0970

2月16日（土）　18:00～（17:30開場）
18：00 「第1部 式典」　18：30 「第2部 講演 “京都市の子育て支援施策ついて”」　19：30 第3部 「懇親会」
からすま京都ホテル（下京区烏丸通り四条下ル）
[全出席] 9,000円　[第1部、第2部のみ] 1,000円　[3部のみ] 8,000円

創立130周年記念として、京都市の子育て支援施策についての講演をメインプログラムに、京都YMCAの子育て事業についてともに考
える時間を持ちます。ぜひご参加ください。

2.創立130周年記念会員集会

日　時：

場　所：
お申し込み：チラシ裏面の「参加申込書」をご覧いただき、メールまたはFAXにてお申し込みください。
　　　　　　Mail: support@kyotoymca.org ／ FAX: 075-255-2087

2月23日（土）　9:30～11:30（9:15開場）
京都社会福祉会館　3階第5会議室
1,500円

学校や家庭など生活のなかでさまざまな特性を感じる子どもたちの成長の可能性を探りながら、周囲の大人としてのよりよい関わり
方を考えます。

3.第16回 発達障がい児理解セミナー　特性が気になる子の成長と関わり

部長公式訪問を終えて

第23代京都部部長 川上　孝司
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今月の聖句 「父が私を愛されたように、わたしもあなたがたを愛してきた。私の愛にとどまりなさい。」
ヨハネによる福音書第15章9節
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在籍クラブ会員数 62名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 40名
月間出席率 71.4%

パレス維持会員数 3名

1月第1例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

33名
33名
0名
0名
0名
0名
0名

ニコニコ1月第1例会 17,000円

累計 190,000円

累計 1,411,680円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ1月第2例会 16,000円
1月第2例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

33名
31名
0名
0名
2名
0名
0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

2月の行事予定
6日（水）
13日（水）
24日（日）
27日（水）

役員会
第一例会（通常例会）
CSチャリティーボーリング
第二例会（TOF例会）

第1号議案
第2号議案
第3号議案
第4号議案
第5号議案
第6号議案
第7号議案
第8号議案

臨時総会の件（会長）【承認】
3月第一例会(トスファンド例会)の件（ドライバー）【承認】
3月第二例会(通常例会)の件（ドライバー）【承認】
入会候補者の件（ＥＭＣ）【承認】
京都部リトセンチャリティゴルフの件（Ｙサ）【承認】
京都ＹＭＣＡ卒業リーダー祝会の件（Ｙサ）【承認】 
国際選挙における投票権行使の件（会長）【承認】
役員会日程変更の件（会長）【承認】

役 員 会 議 事 録

 

TOF・CS・FF
強調月間強調月間

編集後記
1月30日　京都YMCAにてEMCオリエンテーションが開催されました。
入会候補者の方、他クラブより出席された方、パレスクラブメンバー
を合わせて21名の参加でありました。
松下EMC委員長をはじめ、大野ワイズ、メンバーのお話を改めて伺う
と、私自身まだまだ未熟ですが、このクラブのメンバーの一員である
ことに誇りを感じられました。
EMC委員会のみなさま、開催準備は大変お疲れさまでした！
また、このような素敵な機会をありがとうございました！

渡邉大介

Happy Birthday
1日
1日
7日
15日

高谷　泰市ワイズ 
松谷　紀彦ワイズ 
川上　孝司ワイズ  
松下　奈央ワイズ

Happy Annyversary
1日
3日
11日
21日

吉田　恵美ワイズ・黒石晋氏
山岸　弘侍ワイズ・百代メネット
後藤　有志ワイズ・知沙メネット
安原　弘治ワイズ・梨見子メネット

1.ネパールチャリティーバザー

日　時：
場　所：
目　的：
内　容：

2月11日（月・祝）　11:00～14:00（予定）
京都YMCA 三条本館地階・1階
ネパールYMCAが運営する児童養護施設支援への募金活動
物品バザー、ネパール雑貨販売、新鮮野菜販売、アジアン屋台など

ネパールYMCA支援のための国際協力募金拡充を目的に「ネパールチャリティーバザー」を開催いたします。

＜支援依頼内容＞
１. バザー商品のご提供 　お歳暮等、ファンド商品の寄贈をお願いします。
＊バザー商品は1月31日（木）～2月7日（木）の期間中、京都YMCAまでご持参願います。

２. 広報・イベントへの参加　多くの方への広報をお願いします。また、当日は奮ってご参加ください。
お申込み・お問合せ：　京都YMCA会員部　（TEL）075-231-4388／（Mail）kyoto@ymcajapan.org
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１月第二例会 （1145回、半期総会） 日付：2019年1月23日（水）
会場：京都ブライトンホテル

半期総会の議長、大森会長 YMCAの歌は大野ワイズの伴奏で次期三役の承認

　1月4分の3を過ぎて新年会も落ち着いてきたところで，本日
の例会は半期総会。上期の振り返りと下期の締め直しです。
「過ぎたことは覚えていない。」というハードボイルドな会長挨
拶から始まり，委員会報告＆食前の感謝。加藤主事から創立
130周年会員集会の案内がありました。2月16日午後6時から
＠からすま京都ホテルです。お酒も出ます！
　本日の糧を平らげて半期総会へ。インフルエンザの影響で空
席も目立ちましたが，書記さんの尽力で委任状出席も含めて定
足数クリアー。議案の審議へと移り，まずは各委員会からの各
種各様な報告。全体的に，委員会参加メンバー数が低調で運営
に苦慮していることが報告されてましたが，このへんは，一工
夫して乗り切って行きましょう。その次に，詳細な決算報告。そ
して，次期三役選出では，フレッシュなメンバーばかりの人選

で，藤松次期会長期は何かをやってくれそうな期待感が高まり
ます。最後に，50周年アクトに先行しての学園債引受の件。全
て満場一致で承認されましたが，質疑は1つのみ。「聞きたいこ
ともあるけれど，まあええか。」というメンバーもおられたかも
しれません。総会での質疑応答も立派な自己研鑽なので，活発
な意見交換が飛び交う総会のほうがクラブも活性化するかも
知れませんね。もっとも，早く終わって飲みに行きたいという
欲求に打ち勝たねばなりませんが。
　その後，ニコニコがあって5分延長で閉会。
　下期も行事が目白押しで最後まで気が抜けませんが，皆さ
ん，引き続きのご協力とご参加（特に，ご参加については強力に
ご協力を！），よろしくお願いします。

小林　千春

冬来たりなば、春遠からじ
　お正月気分がまだ抜けきらない平成31年1月9日(水)お迎え
のバスで京都を離れ、琵琶湖のほとりおごと温泉〔びわ湖花街
道〕にて和やかな雰囲気のうちに48期平成最後の新年例会が
開催されました。
　大森夏彦会長の新しい年を迎えるには少し現実味をおびた
挨拶と委員長から委員会諸報告が有り、藤松幸一49期次期会
長の梅酒で乾杯の発声、びわ湖花街道さんの新年の祝いの縁起
物和食に舌鼓しました・・・・。　　　　
　今回はドライバー委員会が舞台中央に準備されていた『書き
初め大会』に新人、中堅､ベテランと９名の名前が呼ばれ思い思

いに、その一年の「豊富」「意気込み」を言葉に込めて筆を走らせ
ました。結果は9位　川田君：「書記やる」、２位　小森君：「新人
らしく」、特別賞　川上君：「殺蚊」１位　安原君：「嫁の機嫌」、審
査は大森会長の独断と偏見で決定しそれぞれ賞品が授与され
ました。楽しい時間はアッという間に過ぎました。
　その後、藤松次期会長により４９期三役の発表、副会長に吉
岡幸次君、米増貴雄君、書記に古川安雄君、川田拓志君、会計に
宇野由香子君、渡邉大介君に決まりました。
　４９期は新元号でスタート、パレスクラブも楽しい飛躍の一
年に成りますようご活躍を期待いたします。

1月第一例会  (第1144回、新年例会) 日付：2019年1月9日（水）
会場：びわ湖花街道 井上　均

大森会長の挨拶で2019年もスタートです！ 書き初め大会で1位に輝いた安原ワイズ！ 大野ワイズ、川上ワイズ、森田美都子ワイズの書き初め

　平成最後の年の瀬に山岸ワイズ宅で開催された餅つき
ファンドはクラブメンバーのメネットさん、コメットさん
も参加された賑やかなファンド事業となりました。
　当日は真冬らしい寒さの中、臼に運ばれた餅米は豪快な
湯気が立ち上らせながら、はじめはぐいぐい押しつぶされ、
その後みんなで餅をつくことに。杵でつく人と餅を返す『合
いの手』の連携プレーでありますが、重要な合いの手は後藤
ワイズが担当して頂き、つく方にはコメットさんのお手伝
いもあり、みんな協力して餅つきは進みました。後藤ワイ

ズ、中腰の辛い姿勢、大変お疲れさまでした。
　餅つきだけではなく、山岸ワイズのご指導のもと、竹で貯
金箱や一輪挿しの手作りを体験し、
完成した作品はお土産として持ち帰らせて頂きました。
　昔は、餅つきの様子をよく見かけましたが、最近は少なく
なっているように思いますし、コメットさんにとっても貴
重な餅つき・竹細工の経験だったかと思います。また、餅つ
きを通じてメンバー間のコミュニケーションも図れる企画
でした。

準備が大切です！
山岸ワイズいつもありがとうございます！

コメットさんも大活躍です！ 大森会長も振りかぶっております！

センチュリークラブ大槻会長と
落語家林家竹丸さん

もちつきファンド 日付：2018年12月30日（日）
会場：山岸ワイズ宅 浅野　浩

　京都センチュリークラブの新春初笑い例会＋京都部アワーに出席して参りました。その新春初笑
い例会には毎年落語家の方をお招きされるということで、初めて落語を見る貴重な機会に同じクラ
ブのメンバーの米増ワイズと参加いたしました。
　他クラブの例会に出席することは、昨年9月に開催された京都部部会PRに僅かに参加したことが
ある程度なので緊張しておりました。例会の中には京都部アワーの時間が設けられており、京都部よ
り川上部長が訪問され、安平国際交流事業主査、岡西メネット事業主査が随行されておりました。私
の所属するパレスクラブから輩出した川上部長と挨拶した後には緊張も和らぎ、楽しむ事ができま
した。
　落語家の林家竹丸さんは落語を中心に大阪の上方落語と東京の落語の違いを話され、その後には
南京玉すだれの実演もあり、芸達者な一面を披露されました。
　例会当日の1月17日は阪神・淡路大震災が発生してから、ちょうど24年後という日でありました。
阪神高速道路の橋脚も倒れる程の未曾有の災害であり、高速道路も緊急車輌や災害支援車輌しか通

れない中、おでん等の炊き出しを準備され京都センチュリークラブのメンバーで三条の京都ＹＭＣＡを出発し、9時間ほどかけて
被災地へ向かわれたことなどの話を、同席させて頂いた京都センチュリークラブの吉田ワイズから伺いました。

京都センチュリークラブ新春初笑い例会＋京都部アワー 日付：2019年1月17日（木）
会場：ホテルモントレ京都

次々期会長を拝命して 吉岡　幸次

　今回パレスクラブ歴史の節目となる第50期会長のご承認有難うございます。
　私が入会いたしまして丁度10年、正直最初の1、2年は入会したにも関わらず欠席も多く委員会にもあま
り出席せずにおりました。今思うとクラブに対して重要性を感じておらず、何となく入会していたのだと思
います。2年目以降からは色々な委員長や三役と経験させてもらっておりますが、毎回勉強させられる事ば
かりです。今期もドライバー委員会に所属しており、委員会メンバーから「登壇する時しっかりと話せるよ
うになっとかなあかん！」と、沢山司会を担当させてもらって(させられて？)おり、なんとか極度の緊張はし
ないようになってきたように思います。このような感じでまだまだ経験不足の私ですが、第50期会長を拝命
したからには、パレスの記憶に残る期にしたいと思っております。50周年記念行事やアクト等、小林千春実

行委員長のもと皆が知恵を出し合い進めております。今期の大森会長、次期の藤松会長も声を揃えて50期に向けての活動を促し
ていただいておりますので、勿論これに応えられるようがんばっていきますが、せっかくの50周年記念ですので、一部のメンバー
だけで創り上げていくのではなくクラブメンバー全員が関わって成功させたいと考えております。
　48、49、50期を機に益々クラブの熱が上がり、楽しさとやりがいを感じられる50期にしたいと思いますので皆さんもこの機会
を一緒に楽しみましょ！宜しくお願い致します。

渡邉　大介
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足数クリアー。議案の審議へと移り，まずは各委員会からの各
種各様な報告。全体的に，委員会参加メンバー数が低調で運営
に苦慮していることが報告されてましたが，このへんは，一工
夫して乗り切って行きましょう。その次に，詳細な決算報告。そ
して，次期三役選出では，フレッシュなメンバーばかりの人選

で，藤松次期会長期は何かをやってくれそうな期待感が高まり
ます。最後に，50周年アクトに先行しての学園債引受の件。全
て満場一致で承認されましたが，質疑は1つのみ。「聞きたいこ
ともあるけれど，まあええか。」というメンバーもおられたかも
しれません。総会での質疑応答も立派な自己研鑽なので，活発
な意見交換が飛び交う総会のほうがクラブも活性化するかも
知れませんね。もっとも，早く終わって飲みに行きたいという
欲求に打ち勝たねばなりませんが。
　その後，ニコニコがあって5分延長で閉会。
　下期も行事が目白押しで最後まで気が抜けませんが，皆さ
ん，引き続きのご協力とご参加（特に，ご参加については強力に
ご協力を！），よろしくお願いします。

小林　千春

冬来たりなば、春遠からじ
　お正月気分がまだ抜けきらない平成31年1月9日(水)お迎え
のバスで京都を離れ、琵琶湖のほとりおごと温泉〔びわ湖花街
道〕にて和やかな雰囲気のうちに48期平成最後の新年例会が
開催されました。
　大森夏彦会長の新しい年を迎えるには少し現実味をおびた
挨拶と委員長から委員会諸報告が有り、藤松幸一49期次期会
長の梅酒で乾杯の発声、びわ湖花街道さんの新年の祝いの縁起
物和食に舌鼓しました・・・・。　　　　
　今回はドライバー委員会が舞台中央に準備されていた『書き
初め大会』に新人、中堅､ベテランと９名の名前が呼ばれ思い思

いに、その一年の「豊富」「意気込み」を言葉に込めて筆を走らせ
ました。結果は9位　川田君：「書記やる」、２位　小森君：「新人
らしく」、特別賞　川上君：「殺蚊」１位　安原君：「嫁の機嫌」、審
査は大森会長の独断と偏見で決定しそれぞれ賞品が授与され
ました。楽しい時間はアッという間に過ぎました。
　その後、藤松次期会長により４９期三役の発表、副会長に吉
岡幸次君、米増貴雄君、書記に古川安雄君、川田拓志君、会計に
宇野由香子君、渡邉大介君に決まりました。
　４９期は新元号でスタート、パレスクラブも楽しい飛躍の一
年に成りますようご活躍を期待いたします。

1月第一例会  (第1144回、新年例会) 日付：2019年1月9日（水）
会場：びわ湖花街道 井上　均

大森会長の挨拶で2019年もスタートです！ 書き初め大会で1位に輝いた安原ワイズ！ 大野ワイズ、川上ワイズ、森田美都子ワイズの書き初め

　平成最後の年の瀬に山岸ワイズ宅で開催された餅つき
ファンドはクラブメンバーのメネットさん、コメットさん
も参加された賑やかなファンド事業となりました。
　当日は真冬らしい寒さの中、臼に運ばれた餅米は豪快な
湯気が立ち上らせながら、はじめはぐいぐい押しつぶされ、
その後みんなで餅をつくことに。杵でつく人と餅を返す『合
いの手』の連携プレーでありますが、重要な合いの手は後藤
ワイズが担当して頂き、つく方にはコメットさんのお手伝
いもあり、みんな協力して餅つきは進みました。後藤ワイ

ズ、中腰の辛い姿勢、大変お疲れさまでした。
　餅つきだけではなく、山岸ワイズのご指導のもと、竹で貯
金箱や一輪挿しの手作りを体験し、
完成した作品はお土産として持ち帰らせて頂きました。
　昔は、餅つきの様子をよく見かけましたが、最近は少なく
なっているように思いますし、コメットさんにとっても貴
重な餅つき・竹細工の経験だったかと思います。また、餅つ
きを通じてメンバー間のコミュニケーションも図れる企画
でした。

準備が大切です！
山岸ワイズいつもありがとうございます！

コメットさんも大活躍です！ 大森会長も振りかぶっております！

センチュリークラブ大槻会長と
落語家林家竹丸さん

もちつきファンド 日付：2018年12月30日（日）
会場：山岸ワイズ宅 浅野　浩

　京都センチュリークラブの新春初笑い例会＋京都部アワーに出席して参りました。その新春初笑
い例会には毎年落語家の方をお招きされるということで、初めて落語を見る貴重な機会に同じクラ
ブのメンバーの米増ワイズと参加いたしました。
　他クラブの例会に出席することは、昨年9月に開催された京都部部会PRに僅かに参加したことが
ある程度なので緊張しておりました。例会の中には京都部アワーの時間が設けられており、京都部よ
り川上部長が訪問され、安平国際交流事業主査、岡西メネット事業主査が随行されておりました。私
の所属するパレスクラブから輩出した川上部長と挨拶した後には緊張も和らぎ、楽しむ事ができま
した。
　落語家の林家竹丸さんは落語を中心に大阪の上方落語と東京の落語の違いを話され、その後には
南京玉すだれの実演もあり、芸達者な一面を披露されました。
　例会当日の1月17日は阪神・淡路大震災が発生してから、ちょうど24年後という日でありました。
阪神高速道路の橋脚も倒れる程の未曾有の災害であり、高速道路も緊急車輌や災害支援車輌しか通

れない中、おでん等の炊き出しを準備され京都センチュリークラブのメンバーで三条の京都ＹＭＣＡを出発し、9時間ほどかけて
被災地へ向かわれたことなどの話を、同席させて頂いた京都センチュリークラブの吉田ワイズから伺いました。

京都センチュリークラブ新春初笑い例会＋京都部アワー 日付：2019年1月17日（木）
会場：ホテルモントレ京都

次々期会長を拝命して 吉岡　幸次

　今回パレスクラブ歴史の節目となる第50期会長のご承認有難うございます。
　私が入会いたしまして丁度10年、正直最初の1、2年は入会したにも関わらず欠席も多く委員会にもあま
り出席せずにおりました。今思うとクラブに対して重要性を感じておらず、何となく入会していたのだと思
います。2年目以降からは色々な委員長や三役と経験させてもらっておりますが、毎回勉強させられる事ば
かりです。今期もドライバー委員会に所属しており、委員会メンバーから「登壇する時しっかりと話せるよ
うになっとかなあかん！」と、沢山司会を担当させてもらって(させられて？)おり、なんとか極度の緊張はし
ないようになってきたように思います。このような感じでまだまだ経験不足の私ですが、第50期会長を拝命
したからには、パレスの記憶に残る期にしたいと思っております。50周年記念行事やアクト等、小林千春実

行委員長のもと皆が知恵を出し合い進めております。今期の大森会長、次期の藤松会長も声を揃えて50期に向けての活動を促し
ていただいておりますので、勿論これに応えられるようがんばっていきますが、せっかくの50周年記念ですので、一部のメンバー
だけで創り上げていくのではなくクラブメンバー全員が関わって成功させたいと考えております。
　48、49、50期を機に益々クラブの熱が上がり、楽しさとやりがいを感じられる50期にしたいと思いますので皆さんもこの機会
を一緒に楽しみましょ！宜しくお願い致します。

渡邉　大介
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会　長 大森夏彦
副会長 藤松幸一
副会長 宇野由香子

書　記 新納麻衣子
書　記 平野雅幸

会　計 高岡　昇
会　計 三宅紘子

京都パレスワイズメンズクラブ会長

大森 夏彦
『先意承問』 “Being proactive”
気持ちを察し「知恵」と「行動」を

国際会長（IP）　

Moon Sang - Bong（韓国）　
'Yes,we can change.'
「私たちは変えられる」

アジア太平洋地域会長（AP）　

田中 博之（日本）
'Action！'
「アクション！」　

西日本区理事

遠藤 通寛（大阪泉北）
「未来に残すべきものを守り育てる」
’Let's protect and cultivate
what should be passed
on to the future'

京都部部長　｠

川上 孝司（京都パレス）
「永遠の絆」
'will the circle be unbroken'

　2018年～2019年度京都部長公式訪問では京都部各クラブ会長およびクラブの皆様に温かく迎
えていただきました。感謝するばかりです。
　今期、京都部部長として部長公式訪問時に次のようなご質問をいただきました。『国際ではＣＳ，
Ｙサ事業が一緒になっているのに対し西日本区ではＣＳ事業、Ｙサ事業がそれぞれ別の主任、主査
を置いているのはなぜですか？』、といった質問です。これは国際憲法ガイドラインを読んで見る
と出てきます。そこにはこのように書かれています。第2条第3項、A.「まず、第一にＹＭＣＡのため
のサービスクラブとして活動する。」とあります。東日本区定款では「ＹＭＣＡのための奉仕クラブ
として活動する。」と、ほぼ国際憲法に準じた形になっています。西日本区定款第2条第3項A.では
「奉仕活動を通じてＹＭＣＡの活動を支援する。」とあります。これに伴い東日本区では地域奉仕と
Ｙサは一つの事業として取り扱います。ＹＭＣＡが行なう地域奉仕またはＹＭＣＡと共に行なう
地域奉仕活動をＣＳとされている様です。西日本区ではＣＳとＹサは別の事業として扱われてい
てＹＭＣＡへのサービスは当然のこととし、広く一般奉仕団体としてのＣＳ活動にも力を入れ行
おうという意味が込められているように思います。
今期においても、各クラブでは活発な活動がなされ、報告をいただいております。東陵クラブの祇
園祭ごみ清掃活動支援、ウエストクラブの京都西山竹林再生事業、センチュリークラブの白川学園
夏祭りサポート、ウイングクラブのウィズキッズ病院コンサートサポートなど、京都部各クラブの
皆様が、様々な独自の地域奉仕事業を繰り広げられています。クラブ訪問時感じましたことは、各
クラブの例会に対する思い入れは、クラブの性格、人数は違っても京都部らしい例会模様でした。
ただ、どのクラブもメンバーの高齢化が進み、若く新しいメンバーが入りづらくなる傾向がある様
です。以前にも書きましたが、若いメンバーが加わることで活動内容の幅が広がります。また、見た
ことのない世界を見せてくれます。ここでは、経験を持った先輩たちが老婆心という言葉を隠し、
心を持って同じ思いで共に活動することが重要に感じました。各クラブの独自の活動の中で共に
学び、共に未来を語り合う。そこに伝統を重んじ、ワイズダムをしっかりと心の中に持った旧いメ
ンバーが必要とされるのではないでしょうか。

京都パレスワイズメンズクラブ第48期　広報事業委員会
委員長:渡邉 大介　副委員長：前川 健司　委員：芦原 孝一、尾﨑 明子、福井 正太、米増 貴雄

日　時：

場　所：
登録費：
お申し込み：2月5日（火）までにメールまたはFAXにて、クラブごとにお申し込みください。
 　　Mail: kyoto@ymcajapan.org ／ FAX: 075-251-0970

2月16日（土）　18:00～（17:30開場）
18：00 「第1部 式典」　18：30 「第2部 講演 “京都市の子育て支援施策ついて”」　19：30 第3部 「懇親会」
からすま京都ホテル（下京区烏丸通り四条下ル）
[全出席] 9,000円　[第1部、第2部のみ] 1,000円　[3部のみ] 8,000円

創立130周年記念として、京都市の子育て支援施策についての講演をメインプログラムに、京都YMCAの子育て事業についてともに考
える時間を持ちます。ぜひご参加ください。

2.創立130周年記念会員集会

日　時：

場　所：
お申し込み：チラシ裏面の「参加申込書」をご覧いただき、メールまたはFAXにてお申し込みください。
　　　　　　Mail: support@kyotoymca.org ／ FAX: 075-255-2087

2月23日（土）　9:30～11:30（9:15開場）
京都社会福祉会館　3階第5会議室
1,500円

学校や家庭など生活のなかでさまざまな特性を感じる子どもたちの成長の可能性を探りながら、周囲の大人としてのよりよい関わり
方を考えます。

3.第16回 発達障がい児理解セミナー　特性が気になる子の成長と関わり

部長公式訪問を終えて

第23代京都部部長 川上　孝司
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今月の聖句 「父が私を愛されたように、わたしもあなたがたを愛してきた。私の愛にとどまりなさい。」
ヨハネによる福音書第15章9節
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在籍クラブ会員数 62名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 40名
月間出席率 71.4%

パレス維持会員数 3名

1月第1例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

33名
33名
0名
0名
0名
0名
0名

ニコニコ1月第1例会 17,000円

累計 190,000円

累計 1,411,680円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ1月第2例会 16,000円
1月第2例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

33名
31名
0名
0名
2名
0名
0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

2月の行事予定
6日（水）
13日（水）
24日（日）
27日（水）

役員会
第一例会（通常例会）
CSチャリティーボーリング
第二例会（TOF例会）

第1号議案
第2号議案
第3号議案
第4号議案
第5号議案
第6号議案
第7号議案
第8号議案

臨時総会の件（会長）【承認】
3月第一例会(トスファンド例会)の件（ドライバー）【承認】
3月第二例会(通常例会)の件（ドライバー）【承認】
入会候補者の件（ＥＭＣ）【承認】
京都部リトセンチャリティゴルフの件（Ｙサ）【承認】
京都ＹＭＣＡ卒業リーダー祝会の件（Ｙサ）【承認】 
国際選挙における投票権行使の件（会長）【承認】
役員会日程変更の件（会長）【承認】

役 員 会 議 事 録

 

TOF・CS・FF
強調月間強調月間

編集後記
1月30日　京都YMCAにてEMCオリエンテーションが開催されました。
入会候補者の方、他クラブより出席された方、パレスクラブメンバー
を合わせて21名の参加でありました。
松下EMC委員長をはじめ、大野ワイズ、メンバーのお話を改めて伺う
と、私自身まだまだ未熟ですが、このクラブのメンバーの一員である
ことに誇りを感じられました。
EMC委員会のみなさま、開催準備は大変お疲れさまでした！
また、このような素敵な機会をありがとうございました！

渡邉大介

Happy Birthday
1日
1日
7日
15日

高谷　泰市ワイズ 
松谷　紀彦ワイズ 
川上　孝司ワイズ  
松下　奈央ワイズ

Happy Annyversary
1日
3日
11日
21日

吉田　恵美ワイズ・黒石晋氏
山岸　弘侍ワイズ・百代メネット
後藤　有志ワイズ・知沙メネット
安原　弘治ワイズ・梨見子メネット

1.ネパールチャリティーバザー

日　時：
場　所：
目　的：
内　容：

2月11日（月・祝）　11:00～14:00（予定）
京都YMCA 三条本館地階・1階
ネパールYMCAが運営する児童養護施設支援への募金活動
物品バザー、ネパール雑貨販売、新鮮野菜販売、アジアン屋台など

ネパールYMCA支援のための国際協力募金拡充を目的に「ネパールチャリティーバザー」を開催いたします。

＜支援依頼内容＞
１. バザー商品のご提供 　お歳暮等、ファンド商品の寄贈をお願いします。
＊バザー商品は1月31日（木）～2月7日（木）の期間中、京都YMCAまでご持参願います。

２. 広報・イベントへの参加　多くの方への広報をお願いします。また、当日は奮ってご参加ください。
お申込み・お問合せ：　京都YMCA会員部　（TEL）075-231-4388／（Mail）kyoto@ymcajapan.org
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